

Rapat Pleno TMMD Sengkuyung Tahap 1 Digelar, Ini Kata Kasdim Klaten

Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID

Feb 13, 2024 - 13:36



Rapat Pleno TMMD Sengkuyung Tahap 1 Digelar, Ini Kata Kasdim Klaten

KLATEN - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang dikenal Tahun 1980-an bernama ABRI Masuk Desa (AMD) sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Desa. Program TMMD tersebut dimaksudkan untuk mempercepat Pembangunan Sarana Prasarana dan Infrastruktur di wilayah-wilayah yang sangat membutuhkan.

Komandan [Kodim 0723/Klaten](#) yang diwakilkan Kasdim Mayor Cba Joko Prasetyo melakukan Rapat Pleno Persiapan Pelaksanaan kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap 1 Desa Bero Kec. Trucuk Kab. Klaten Tahun 2024 Wilayah [Kodim 0723/Klaten](#). Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Dispermades Kabupaten Klaten. (13/02/2024)

Hadir dalam pelaksanaan rapat Pleno tersebut, Mayor Cba Joko Prasetyo Kasdim 0723 Klaten, Wahyuni Sri Rahayu Kepala Dispermades Kab. Klaten, Kapten Inf Budiyo Pasiter Kodim 0723 Klaten, Totok Turisbiyanto, S.Sos, M.Si Dispermades Kab. Klaten, Serma Rahardian Bati Bakti TNI [Kodim 0723/Klaten](#), AKP Mulyono Polres Klaten, Rohmat Sya'bani PLT Camat Trucuk, Suranto S.Si Kepala Desa Bero, Serma Waluyo Babinsa Koramil 19 Trucuk, Perwakilan Staf OPD Kab. Klaten.

Mayor Cba Joko Prasetyo mengatakan bahwa Program TMMD merupakan salah satu upaya TNI dalam memperkuat ketahanan masyarakat sebagai potensi wilayah dalam meningkatkan kesejahteraan dan menciptakan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

“TMMD merupakan wujud untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan TNI dan Rakyat dalam mengakselerasi program Pemerintah Daerah yang sangat dibutuhkan Masyarakat sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan bersama,” ungkap Mayor Cba Joko Prasetyo.

Sementara itu Kepala Dispermades Kab. Klaten mengungkapkan bahwa TMMD Sengkuyung tahap 1 di Desa Bero Kec. Trucuk adalah kegiatan pembangunan yang melibatkan unsur TNI, Polri beserta Pemda Kab. Klaten dan seluruh komponen masyarakat.

“Kegiatan TMMD adalah sifatnya gotong royong guna menciptakan kesinergian antara [Kodim 0723/Klaten](#) bersama Pemkab Klaten dalam pelaksanaan pembangunan baik fisik dan non fisik,” kata Wahyuni Sri Rahayu.

TMMD Sengkuyung Tahap 1 sesuai rencana akan dibuka tanggal 20 Februari 2024 dan ditutup tanggal 20 Maret 2024 di Lapangan Bola Desa Bero Kec. Trucuk Kab. Klaten. Sasaran Fisik berupa Betonisasi Jalan Panjang 400 M, Lebar 3,5 M, Tebal 15 Cm. Talud Panjang 800 M, Lebar Atas 35 Cm dan Tinggi 0.8 M.

Sedangkan Sasaran Non Fisik berupa penyuluhan Wasbang, penyuluhan Bahaya Kenakalan Remaja, Penyuluhan Berita Hoax dan Penyuluhan Dukcapil.
(Red)